

# **FRANCE – LA SYNCOPA favorable à un étiquetage clair**

Par Inf'OGM

Publié le 10/09/1999

Le 10 septembre, la fédération nationale des coopératives de production et d'alimentation animales (ou SYNCOPAC) qui compte 100 coopératives et pèse la moitié de la production française d'aliments du bétail, s'est déclarée « favorable à un étiquetage clair, informatif et contrôlable ». Elle a demandé aux fournisseurs de matières premières importées « d'appliquer un étiquetage adéquat (...) afin qu'il puisse être répercuté sur l'étiquetage des aliments du bétail » et a réclamé aux pouvoirs publics la mise en place de filières d'importation spécifiques bien identifiées pour le soja d'outre-Atlantique.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-la-syncopa-favorable-a-un-etiquetage-clair/](https://infogm.org/article_journal/france-la-syncopa-favorable-a-un-etiquetage-clair/)